

## こちら地域おこし協力隊

じょうともこ  
城 智子



いよいよ夏も本番となり、これから村の野菜がどんどん出てくる嬉しい時期になりました。

これまでの出店をとおして出来たご縁によって、夏以降の出店依頼もたくさんいただき、県内のあちこちで出店の予定をしています。

夏メニューには、米粉の麺を使い、村の美味しい野菜をたくさん乗せた和え麺をはじめました。

キッチンカーで村の旬をたくさん届けていきたいと思います。



にしかどまみこ  
西角 麻美子



この記事を書いている現在梅雨真っ只中ですが、そこまで雨も多くなさく、ブドウたちも開花・結実と順調に育っています。開花期は、畑中になんとも言えない良い香りが漂います。今はぐんぐんと伸びるブドウの枝と雑草の管理に大忙しです。順調にいけば9月に収穫、そして仕込みとなります。

今年1年がどんな年だったかワインで表現できるように楽しみながら頑張ります。



たむらかずき  
田村 一樹



高山村に来て、もうじき2年が経とうとしています。協力隊の活動終了後に向けて、自分のやりたいことがどれだけ出来そうか、実験中です。

野菜の栽培をおもに行っていますが、思うようにできない現実もあります。

ただ、実際にやってみての気付きも大きく、いろいろと工夫しながら愉しむという農業の醍醐味を感じることができるようになってきたので継続していければと思います。



たかはしきみこ  
高橋 君子



村民の皆様、こんにちは。高山村で2度目の夏を迎える高橋です。

葡萄づくりについての学びは、他県での学びを含めると3年目になりますが、棚の仕立て方、葡萄品種、ハウス栽培か露地栽培か、土の質などなど環境でいろいろと栽培方法が変わることを日々学んでいるところです。

最前で最良の葡萄や果樹をつくれるよう、さらに学びを深めていきます。

